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Ata de Reunião 

 

Data: 07.04.2016 

Local: Salão Nobre da Presidência 

 

Presenças:  

Des. João Pedro Silvestrin 

Des. Cláudio Antônio Cassou Barbosa 

Juíza Eny Ondina Costa da Silva 

Juíza Andrea Saint Pastous Nocchi 

Bárbara Burgardt Casaletti 

Natacha Moraes de Oliveira 

Onélio Luis Soares Santos 

 

Convidados: 

Carolina da Silva Ferreira 

Alberto Daniel Muller 

Denilson Ribeiro de Quadros 

André Soares Farias 

Paulo Mendes Ribeiro Junior 

 

Secretário(a): Rodrigo Menezes Citrin (AGE) 

Hora de início: 14h 

Hora de término: 16h 

 

Aos sete dias de abril de dois mil e dezesseis reuniu-se a Comissão de Informática. O 

Des. Silvestrin abriu os trabalhos relatando aos presentes os temas que serão 

abordados na reunião. Natacha iniciou abordando o plano estratégico de TIC para o 

TRT. CNJ solicitou que os tribunais criem um Comitê de Governança de TI. Passou a 

expor as etapas para elaboração do plano estratégico. CNJ foca os objetivos na 

satisfação do usuário. Natacha passou a explicar os pontos do plano estratégico 

proposto pela SETIC. Abordou os mecanismos para medição dos níveis de 

cumprimento das metas propostas. Natacha explicou como são medidos os períodos 

de crise do sistema PJe. Na sequência, passou a expor o plano diretor de TIC para o 

biênio 2016-2017. Explicou como funcionam os critérios de priorização de novos 

projetos (SETIC recebeu 130 propostas de projetos). Natacha apresentou o Portal 

Governança de TI. Explicou o projeto Aprendendo sobre o TRT, onde os servidores 

devem conhecer o funcionamento do Tribunal como um todo. Natacha solicitou aos 

presentes que analisem o Projeto de gestão de níveis de serviço de TI. Juíza Andrea 

alertou para o fato de que não se pode engessar a disposição dos monitores nas salas 

de audiência, pois os servidores costumam adaptar os mesmos de acordo com suas 

“manias”. Sugeriu que a SETIC consulte o magistrado e o secretário antes de 

implementar as mudanças. Natacha passou a abordar os projetos de desenvolvimento. 

Carolina explicou que a ferramenta já existe, em que pese necessite de 

aprimoramento. Natacha explicou que o projeto Sistema E-jus2 para o 1º grau está 
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sendo aprimorado e adaptado ao 1º grau. Des. Cassou ressaltou que tal atitude irá 

priorizar o 1º grau. Natacha abordou os grandes litigantes e demandas repetitivas. 

Carolina explicou como o tema vem sendo abordado estrategicamente. Onélio 

explicou que no novo manual do e-Gestão são exigidas marcações nos processos que 

o Tribunal, atualmente, não dispõe. Natacha explicou algumas melhorias para o 

sistema GIGS, sendo que tudo depende de autorização, tendo em vista que é um 

sistema oriundo do TRT12 e utilizado a nível nacional. André explicou o Sistema de 

apoio ao PJe, no âmbito interno. Natacha relatou que há demanda nacional em 

relação ao sistema SIGA de licitações e contratos, posto não haver sistema 

semelhante nos demais TRTs. Passou a explicar o sistema AUDI para auditorias. 

Ressaltou que deve haver integração do TRT com o e-Social, havendo cobrança 

nacional. Bárbara abordou a implantação do SGRH, onde o Tribunal será o piloto 

deste projeto, havendo cobrança por parte do CNJ. Natacha versou sobre o 

Mapeamento de desempenho das unidades Judiciárias de 1º grau. Carolina explicou 

que já há projeto em andamento nesse sentido, devendo haver a integração de 

ambos. Onélio solicitou que o sistema contemple igualmente o 2º grau. André abordou 

o RRA. Natacha explicou sobre a migração dos relatórios administrativos para o BI e 

sugeriu que o projeto seja retomado, pois se encontra parado no momento. Carolina 

ressaltou que há divergência nas informações constantes nos diferentes sistemas. 

Natacha falou sobre a criação de uma interface no PJe para a Central de Mandados. 

Seguiu explicando que, relativamente à implementação do e-Jus2 nos demais 

regionais, o projeto está parado por falta de orçamento. Onélio explicou o sistema para 

controle de envio de processos RR recebidos do TST. SETIC irá acionar a SEGJUD 

para redefinir as diretrizes do projeto. Natacha explicou a automatização dos logons. 

Passou a falar sobre o projeto de melhorias no sistema PDEP, acordando que o Onélio 

será consultado sobre as melhorias necessárias. Natacha abordou os projetos de 

infraestrutura tecnológica. Versou sobre o aumento de links de internet, onde o tribunal 

tem a possibilidade de reduzir valores, manter o valor final e aumentar o número de 

links. Explicou o firewall de aplicação. Natacha falou que será feita licitação para 

compra de geradores, sem compra inicial, dependendo de suplementação 

orçamentária. Abordou que a ligação das salas de sessão no gerador irá gerar um 

custo elevado. Explicou que, provavelmente, o CSJT irá enviar dinheiro para a 

renovação dos storages. Natacha noticiou que o CSJT irá enviar verba para a 

manutenção das salas cofre dos tribunais. Natacha passou a abordar os projetos de 

Gestão de TIC. Falou sobre o manual amigável do PJe, onde todas as informações 

sobre o PJe estejam reunidas em um mesmo local. Seguiu explicando que o Tribunal é 

cobrado sobre a capacitação em segurança da informação, sendo que a mesma 

deverá ser executada na modalidade à distância. Natacha relatou as ações para as 

quais o CSJT irá enviar recursos financeiros (decisão ocorrida no dia de hoje). Tal 

envio será trimestral. Natacha irá disponibilizar nova planilha de valores orçamentários 

a ser anexada à presente ata. Des. Silvestrin concluiu parabenizando o serviço já 

realizado pela SETIC. Natacha sugeriu que as reuniões ocorram a cada 3 meses. Não 

houve objeções ao plano apresentado. Des. Cassou parabenizou a todos pelo 

cumprimento do tempo da reunião. Próxima reunião agendada para o dia 24 de 

junho às 14h e 30min. Reunião encerrada às 16h. Ata subscrita por mim, Rodrigo 

Menezes Citrin, Assistente da AGE, e remetida eletronicamente aos presentes para 

validação. 
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